

CLAUDIA MARTÍNEZ ALVEAR ASUMIRÁ LA DIRECCIÓN DEL INSTITUTO DE ECONOMÍA UC

La economista Claudia Martínez Alvear dirigirá el Instituto de Economía (IE) de la Universidad Católica a partir de mayo próximo.

La designación de Martínez es un hito en la historia de la unidad académica, pues será la primera mujer en liderarla. Reemplazará en el cargo a Tomás Rau Binder, quien inició un año sabático a partir de este mes.

Según la casa de estudios superiores, Martínez es Ingeniera Comercial (Universidad de Chile) y doctora en Economía (Universidad de Michigan) y su área de investigación se centra en desarrollo económico, finanzas públicas y políticas sociales.

Hasta la semana pasada se desempeñaba como economista líder del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con sede en Washington D.C., Estados Unidos. Anteriormente fue directora de Posgrado del Instituto de Economía UC.

La nueva autoridad académica asumirá su cargo en el Instituto en momentos en que el centro de estudios ha sido recientemente reconocido por 13 años consecutivos como el mejor de Latinoamérica en economía y econometría, según QS 2025, y obtuvo su mejor *ranking* histórico al quedar en la posición 86 en el mundo.



Claudia Martínez Alvear sucederá en el cargo a Tomás Rau.